

Sprung in den Goldsack – einmal wie Dagobert Duck

Nun steht er, der Bigairbag bei der Saanewald Lodge in Saanenmöser. Und die ersten mutigen Freestyler haben den Sprung in den Goldmünzensack der Saanen Bank bereits gewagt. Der Bigairbag ist die ideale Möglichkeit für alle Snowboarder und Freeskier, ihre Tricks zu testen und neue Jumps auszuprobieren. Denn das übergrosse Luftkissen, der sogenannte Bigairbag, sorgt garantiert für eine sanfte Landung. Dank dem Sponsoring und Support der Saanen Bank wird der Bigairbag nun während der nächsten drei Wintersaisons oberhalb der Saanewald Lodge auf mutige Jumperinnen und Jumper warten.

Foto: Einmal wie Dagobert Duck – Der Sprung in den Saanen Bank Bigairbag bei der Saanewald Lodge Saanenmöser.

